

Das etwas andere Schachbrett

Ich möchte hier gerne mein etwas außergewöhnliches Schachbrett vorstellen.

Das Schachbrett besteht aus Ahorn- und Mahagoniholz mit den Maßen 32 x 32 cm und hat eine Höhe von ca. 27 cm, es wurde selbst angefertigt and anschließend lackiert. Die Schachfiguren bestehen aus einem Sheesham- und Buchsbaumholz mit einer Königshöhe von ca. 75mm. Diese sind jedoch nicht selbst gefertigt worden, sondern wurden dazu gekauft.

Dieses Schachspiel ist natürlich nicht vorrangig für das Spielen gedacht, sondern mehr als Blickfang im Raum und lässt das Herz von jedem Schachspieler sicherlich höherschlagen. Nichts desto trotz kann natürlich die ein oder andere Partie darauf ausgefochten werden, wenn man denn nicht den Überblick verliert.

Kurz zu meiner Person

Ich heiße Tobias, 23 Jahre alt und bin neben meinem Studium als Designer tätig, mit vielen weiteren tollen Ideen für einzigartige Schachbretter. Natürlich spiele ich auch leidenschaftlich Schach, auch wenn mir aktuell wenig Zeit dafür bleibt, aber für eine schnelle Partie Blitzschach findet sich immer Zeit. Durch den Verkauf des Schachbrettes möchte ich mir einen Teil meines Studiums finanzieren und geben falls weitere Schachbretter entwerfen.

Der Preis für das außergewöhnliche Schachbrett beläuft sich auf 449 €.

Sollten Sie Interesse oder Fragen haben, können Sie mich gerne unter meiner E-Mail-Adresse tobias.schroepfels@gmail.com kontaktieren.

Ich freue mich auf Ihre Nachricht.

